

## Jugend präsentiert im Schuljahr 2021/22

Am diesjährigen Wettbewerb „Jugend präsentiert“ nahmen alle Schülerinnen und Schüler der Klassen 7C, 7D, 7E, 8C, 8D, 8E, 9C, 9D und 9E über den Schulwettbewerb teil. Folgende Schüler erreichten das Schulfinale:

Name	Klasse	Thema
1. Platz: Maria Alejandra Ayora	7D	Welche Wirkung hat Musik auf das Gehirn?
2. Platz: Doménica Ayala Aguilera	8C	Warum soll man bei Gewitter nicht aus dem Auto steigen?
3. Platz: Valentina Nieding	8E	Wie entsteht ein Blitz?
Landesfinale: Gabriel Alejandro Figuroa León	7E	Wasserbären
Landesfinale: Julianna Isabel Yépez Narváez	8C	Was verursacht den Kling der elektrischen Klingel?
Landesfinale: Valeria Jiménez	8E	Was ist ein EKG?
Samuel Plath	7C	Kann man mit einem Lungenflügel überleben?
Sofia Cardenas	7C	Permafrost
Noah Schlenker	7D	Die Galapagosinseln
Camila Lagla	8D	Was ist ein Blitz?
Eva Luciana Dominguez Alday	9D	Galvanisches Element
Edison David Velasteguí Cerón	9D	Elektrolyse
Manuela Alejandra Jaramillo Yépez	9E	Was zerstört die Ozonschicht?

Sechs Schülerinnen qualifizierten sich über das Schulfinale für das Landesfinale Baden-Württemberg.

Die Schülerinnen und Schüler der Klassen 10 bis 12 konnten ihre Präsentationen beim Wettbewerb in Deutschland einreichen und sich so für das Landesfinale qualifizieren. Auf diese Weise haben sich vier weitere Schüler qualifiziert:

- Francesca Hadweh mit dem Thema „Wie hält uns Koffein wach?“,
- Leonardo Naranjo mit dem Thema „Sehen Hunde wirklich in schwarz und weiß?“,
- Doménica Hadweh mit dem Thema „Was sind Brückentiere?“ und
- María Victoria Abdo mit dem Thema „Echte Zombies, die Ophiocordyceps Pilzinfektion“

Von den insgesamt zehn Teilnehmern am Landesfinale haben sich Gabriel Alejandro Figuroa León und Leonardo Naranjo für das Bundesfinale qualifiziert.

Wir drücken den beiden fürs Bundesfinale ganz fest die Daumen!